

Communiqué
Elections CNESER
La CGT FERC Sup progresse !

30 juin 2023

Les résultats des élections au CNESER du 15 juin ont été annoncés par le MESR ce mardi : **la CGT FERC Sup est l'organisation syndicale de l'Enseignement Supérieur qui progresse le plus !**

Sur les 4 collèges concernés, avec une large augmentation en nombre de voix (X 2 dans les collèges enseignant·es-chercheur·es par exemple) et en pourcentage (+5% chez les BIATSS par exemple), **notre organisation représente 17% des voix** (+2,5 par rapport à 2019) et conserve ses trois sièges (Collège A, Collège B et Collège BIATSS).

- Elle reste la 2e organisation syndicale dans le collège des BIATSS avec 22,4% des suffrages exprimés.
- Dans le collège A, la CGT FERC Sup progresse de 7,13 à 9,88% des voix, quand QSF (Qualité de la Science Française) gagne un siège au détriment de FO et que les autres organisations restent stables.
- Dans le collège B, le Collectif 384, ouvertement soutenu par l'Élysée qui l'a reçu publiquement pendant le scrutin, obtient 2 sièges. FO et la CFDT perdent chacun un siège et le SNESUP plus de 8 points. La CGT FERC Sup progresse de +1,8%.

La CGT progresse également dans les collèges Chercheur·es et IT, passant de 21% à 25% des suffrages et dans le collège des EPIC (de 24,4% à 27,4%).

Globalement, sur l'ensemble des collèges des représentant·es du personnel (EPSCP, EPST et EPIC), la CGT reste la 3e organisation, avec 7 sièges sur 43.

Malgré une organisation par-dessus la jambe de la part du MESR (pas de liste électorale nationale, pas de système de vote unifié pour tous les établissements, pas de moyens pour les organisations syndicales de s'adresser à tous les collègues, les établissements livrés à eux-mêmes, provoquant une forte inégalité dans la participation constatée dans les établissements...),

la CGT renforce sa place incontournable dans l'ESR, portant encore et toujours ses orientations et les revendications des personnels sur les enjeux de la recherche publique, et de l'enseignement supérieur.